

令和2年度採用 石田 消防副士長



現在の仕事紹介

私は、他県の消防本部で勤務した後、令和2年度に草加八潮消防組合に採用されました。

救急救命士の資格を取得しているため、その資格を活かし救急隊員として勤務しています。救急隊員は、病気や怪我をされた方に現場や救急車で必要な処置を行い、迅速に医療機関に搬送することが業務です。

また、私の配属されている隊は、消防車にも乗務する兼務隊と言われる部隊であり、火災が発生すれば消火活動に従事することもあります。覚えなければならぬことも多いですが、多くのことが経験でき、とても充実しています。さらに、今年度から救急車を運転するための養成訓練が開始されたため、緊急走行に関する運転技術や知識、管内の地理の勉強を行っています。

消防職員として、市民の皆様の安心安全のために少しでもお役に立てるよう、日々職務を遂行しています。

受験生へのメッセージ

消防士は厳しい訓練を行い、過酷な災害に立ち向かわなければならない大変な仕事ですが、人の生命に直接関わることができるとてもやりがいのある仕事です。

今は公務員試験の勉強など大変な時期だと思いますが、消防士になるという強い思いがあれば乗り越えられると思います。

草加八潮消防組合で皆様と一緒に活動できることを楽しみにしています。